



Ausflugsmarathon 2014

5 x in drei Monaten

In diesem Jahr stellten wir einen neuen Clubrekord seit unserem über 25-jährigen Bestehen auf: In der Zeit von Mitte April bis Mitte Juli fanden insgesamt fünf Ausfahrten statt! Als Erstes besuchten wir an einem verregneten Sonntag Ende April mit etwa 16 tapferen Clubmitgliedern und deren Begleitungen das Steiff-Museum in Giengen an der Brenz und ließen uns dort von all den Bären verzaubern. Zwei Wochen später stand eine Freundschaftsausfahrt zusammen mit dem PC Bayreuth an. Wir besuchten das als »Little Berlin« bekannte Örtchen Mödlareuth an der ehemaligen innerdeutschen Grenze im nördlichen Oberfranken – ein interessanter Blick in die Vergangenheit unseres Landes. Bei herrlichem Wetter ging es dann Ende Mai mit über 15 Fahrzeugen nach Salzburg in den Hangar-7 am Flughafen Salzburg mit seiner beeindruckenden Fahrzeug- und Flugzeugsammlung und anschließend in die ebenso beeindruckende Stieglbrauerei zu Salzburg. Am 15. Juni stand bereits der nächste Tagesausflug an. Dieses Mal fuhren wir nach Coburg, machten dort einen geführten Stadtrundgang und besichtigten die Veste Coburg – als Parkfläche stand uns exklusiv der Schlossplatz zur Verfügung. Zuletzt unternahmen wir schließlich Mitte Juli unsere alljährliche dreitägige Pässetur (s. Südlich der Alpen, Seite 42). Den Hochsommer gingen wir etwas ruhiger an. Im Oktober wird's dann mit der nächsten Ausfahrt nach Tirol wieder sportlich ... ■ *Christian Artmann*



www.porsche-club-regensburg.de